

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne : SKAZY

Activité : Création de logiciel et de site Internet

Date de création : 2004

Forme juridique : SARL

Adresse : 7 bis, rue Gambetta
Vallée du Tir - 98845 Nouméa
Nouvelle-Calédonie

Site internet : www.skazy.nc

Page Facebook : Skazy - Agence digitale

Réseau de distribution : BtoB

Certification et normes : Microsoft, Google

RÉFÉRENT EXPORT

Nom : Hatem BELLAGI

Mob. : (+687) 79 29 69

E-mail : hatem@skazy.nc



Depuis sa création en 2004, Skazy est devenu un acteur incontournable dans la création de sites et applications web et mobile ainsi que dans des prestations webmarketing (création et développement de sites internet, développement de logiciels pour des besoins spécifiques, formation professionnelle, édition et vente de logiciels régie, Facebook, Google, référencement SEA-SEO, publicités web, jeux en ligne, etc.).

A la tête de la société, les fondateurs de l'agence Monsieur RATIMAN Richard et Monsieur BELLAGI Hatem sont deux passionnés d'innovation et de produits digitaux qui ont su donner l'élan nécessaire pour que leurs activités aient un essor florissant dans le contexte calédonien. Depuis, de nouveaux talents aux profils variés se sont greffés à SKAZY pour former une équipe de plus de 50 experts : webdesigners, web marketeurs, ingénieurs, développeurs et intégrateurs.

Creativité et efficacité sont les maîtres mots que la société met en œuvre au quotidien, avec un seul objectif : répondre à tous les besoins en communication digitale. Bénéficiant d'une riche et solide expérience sur le territoire, Skazy a plus de 300 clients privés et institutionnels.

Depuis 2012, l'entreprise s'oriente vers une démarche export et réalise des actions de prospection sur les territoires français, Etats insulaires du Pacifique ainsi qu'en France métropolitaine.

En 2016, Skazy Nouvelle-Calédonie crée Skazy Vanuatu à travers une cellule locale autonome composée de développeurs, gestionnaires de projets, commerciaux afin de promouvoir l'essor de l'informatique au Vanuatu plutôt que de privilégier la sous-traitance à l'international ou l'achat de progiciels à l'étranger.

Skazy NC vient de concrétiser en 2018 un partenariat avec un opérateur local à Tahiti pour des logiciels, sites internet, et services numériques sous forme de joint-venture.

Dans le cadre de son développement à l'international, la société explore actuellement les marchés potentiels en Australie et dans les Départements d'Outre-Mer français.